



ESTE AÑO SE ESPERA LICITAR 132 KILÓMETROS DE ASFALTADOS NUEVOS.

MOP Ñuble alcanza su mayor ejecución presupuestaria

ADELANTO. Ello, ha permitido generar empleo para 1.236 personas.

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) a junio de este año ha ejecutado \$41 mil 972 millones. En el detalle de la inversión, se han financiado 111 iniciativas, de las cuales 71 corresponden a Vialidad, 36 a la Dirección de Obras Hidráulicas, 2 a la Dirección de Arquitectura, 1 la Dirección de Aeropuertos y una a la Dirección de Obras Portuarias, lo que se traduce en dar empleo a 1.236 ñublensinos.

“En un gran esfuerzo de todas nuestras direcciones, sus trabajadoras y trabajadores, a junio de este año 2024, hemos ejecutado un 34,2% del presupuesto anual asignado a nuestro ministerio en Ñuble, lo que en cifras, se traduce en que hemos invertido \$41 mil 972 millones de pesos en obras, equivalente al monto más alto de inversión ejecutada desde el año 2019 en adelante, vale decir, desde que el MOP ejecuta obras como cartera regional en Ñuble”, destacó el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Paulo De la Fuente.

La autoridad del MOP agregó que “el primer año del MOP Ñuble, se ejecutó el 32,9%, pero el equivalente en dinero fue de solo \$12 mil millones, ya que el presupuesto de ese año era bajo. Hoy, gracias a que hemos adelantado

una serie de licitaciones, como ha sido la instrucción de nuestra ministra Jessica López, de no concentrar todo en el último trimestre del año, ya estamos ejecutando 111 iniciativas por cerca de \$42 mil millones que impactarán en la calidad de vida de las ñublensinas y ñublensinos”.

INVERSIÓN HISTÓRICA

El delegado presidencial, Rodrigo García, destacó la noticia, recordando que “esta inversión histórica de un ministerio tan importante para la reactivación económica regional, da cuenta que tendremos más obras de asfaltados, donde Vialidad solo este 2024 espera licitar 132 kilómetros de asfaltados nuevos, y Obras Hidráulicas construye 1.549 nuevos arcaños que permitirá llevar agua potable a cerca de 5 mil personas”.

A su vez, el Delegado destacó que “a la par de esta inversión histórica, esto nos ha permitido en Ñuble aumentar en un 123% los puestos de trabajo, que en números, hoy nos permiten dar empleo a 1.236 ñublensinas y ñublensinos, siendo que a igual fecha del año pasado, teníamos 552 empleos por concepto de obras. A todas luces como Gobierno y como nos ha pedido el Presidente Gabriel Boric, en Ñuble estamos avanzando”.